
  

LA ESTRELLA DE ARICA 
VIERNES 8 DE NOVIEMBRE 2024 

  

Bienes Nacionales desaloja terrenos 
tomados en Punta Condori y Lluta 
En suma, son poco menos de cuatro hectáreas de inmuebles fiscales que eran utilizados para cometer diversos 
ilícitos e impedían la libre circulación. Arica se posiciona como la región con más hectáreas desalojadas en el país. 

Redacción 
La Estrella 

1 Ministerio de Bie- 

E nes Nacionales con- 
cretó una nueva res- 

titución de más de 1,6 hec- 
táreas en el sector Punta 
Condori, en la salida norte 

de Arica. La idea de la recu- 
peración de tres inmue- 
bles fiscales dice relación 
con la afectación de la se- 

guridad pública y sanita- 
ria, en el sentido que el te- 
rreno se convirtió en el 
epicentro de actividades 
delictuales, con la presen- 
cia de un estacionamiento 
informal de camiones, 
venta ilegal de combusti- 
ble, una precaria vulcani- 
zación, tráfico de drogas, 
además de venta de licor y 

comida sin las condiciones 
mínimas de salubridad. 

Además, se han recibi- 
do denuncias del terminal 

de microbuses, el cual se 
encuentra al lado de esta 

toma ilegal, pues se ha 
coartado el libre acceso al 

sector, obstruyendo su cir- 
culación. En tanto, la Em- 
presa de Ferrocarriles del 
Estado (EFE) ha denuncia- 
doel robo de energía eléc- 

trica, pasando los cables ba- 
jo la línea del tren, locual es 

un peligro constante. 
La ministra de Bienes 

Nacionales, Marcela San- 
doval destacó el trabajo co- 
ordinado con la Delega- 
ción Presidencial Regio- 
nal, Fiscalía, PDI y Carabi- 
neros, añadiendo que “en 
este sector teníamos ante- 

cedentes de acciones delic- 
tuales como venta ilegal 
de alcohol, de combusti- 
ble, robo de energía y alte- 

  

raciones al suministro 
eléctrico. Por eso debía- 

mos actuar de manera rá- 
pida y restituir esos terre- 
nos, así como lo hemos he- 
cho con más de 200 hectá- 

reas en Arica en la presen- 
te administración”. 

El delegado presidencial 
Ricardo Sanzana por su 
parte, indicó que “este es 

un terreno que hemos de- 
salojado por lo menos en 
dos oportunidades y que 
nuevamente fue tomado y 
utilizado para acciones 
quevan contra la normati- 
va. No vamos a permitir 
las tomas de terrenos del 
Estado y aquellos espacios 
que hayan sido tomados, 
vamos a seguir recuperán- 
dolos. Aquí tenemos accio- 
nes concretas para devol- 
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ver la tranquilidad a la po- 
blación y generar un ma- 
yor orden público, seguri- 
dad y certezas que en un 
estado de derecho como el 
nuestro, las reglas y las 
normativas se deben res- 
petar” 

En tanto Paulina Brito, 
fiscal SACFI (Sistema de 
Análisis Criminal y Focos 
Investigativos) de Arica y 
Parinacota señaló que “la 

idea es ir erradicando to- 
dos estos puntos, donde 
existen antecedentes de di- 
versos ilícitos, eliminando 
asílos riesgos y favorecer 
la seguridad de las perso- 
nas. Tenemos una buena 
coordinación con el sere- 
mi y eso nos ha permitido 
recuperar una cantidad 
importante de terrenos to- 
mados. Pero esto no se de- 
tiene aquí. Queremos se- 
guir trabajando, pues so- 
mos la región que lleva 
más hectáreas desalojadas 
entodoel país”. 

De acuerdo a lo menciona- 
do por la ministra Marcela 
Sandoval, hace unos días 
se produjo la recuperación 
de casi dos hectáreas en el 
sector Chapisca, en el Va- 
lle de Lluta, las cuales esta- 

ban siendo ocupadas de 
manera ilegal por un par- 
ticular, quien a su vez lu- 
craba con el inmueble al 

arrendarlo a terceras per- 
sonas. La idea fue recupe- 
rar el terreno para resti- 

tuir caminos de acceso de 
pequeños agricultores que 
no podían desarrollar sus 
labores diarias con norma- 

lidad por no contar con ru- 
tas seguras. 

  

 MUNICPAUDAD: 

  EL ESPACIO APOYARÁ INFRAESTRUCTURA DEL CESFAM IRIS VÉLIZ, 

Concejo aprobó arriendo de 

  

Un nuevo recinto desti- 
nado aresolver las brechas 
de infraestructura del ces- 
fam Iris Véliz Hume, gene- 
rando mejores condicio- 
nes de trabajo y atención 
de usuariosfue aprobado 
por el concejo municipal. 

La directora de la Direc- 
ción de Salud Municipal 

(Disam), Claudia Villegas, 
espera que en los próxi- 
mos meses comience a 
funcionar este recinto, cu- 

ya implementación, ade- 
más va en línea de la uni- 
versalización de la salud 

de la que Arica es pionera 
anivel nacional y regional. 

“Esto va a beneficiar a 
un centenar de personas 
quevan a poder atenderse 
con distintas prestaciones 
desalud, loque, sumado al 
crecimiento per cápita de 
este sector, nos obliga a ge- 
nerar nuevos espacios de 
trabajo para nuestros fun- 

cionarios y por eso vamos 
a habilitar este anexo de 
nuestro cesfam en pocos 
meses más, destacando 
que este recinto permitirá 
concretar el proyecto de 
telesalud enfocado a elimi- 

nar las filas en los centros 
de salud”, explicó. 

La presidenta de la co- 
misión de salud y conceja- 
la, Carolina Medalla, valo- 

ró la aprobación del conce- 
jomunicipal y destacó que 

inmueble para atenciones en salud 
el nuevo recinto, “nos per- 
mitirá dar una mejor aten- 
ción alacomunidad y, por 
cierto, un espacio digno de 
trabajo para todos nues- 
tros funcionarios, lo que 

nos tiene muy felices”. 
El futuro inmueble 

contará adicionalmente 
con atención de profesio- 
nales en el área de Trabajo 
Social, psicólogo, terapeu- 
ta ocupacional y kinesió- 
logos.
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